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인간으로 오신 하나님

창세기 장과 요한복음 장의 말씀은 우리말 성경에는 똑 같이 번역되었지만 실상은 다릅1 1

니다 여기의 태초 라는 말은 인간의 용어로는 표현할 수 없습니다 예수님은 사람으로 오. .‘ ’

셨기 때문에 역사로 들어오셨지만 하나님이 계신 시간은 인간의 언어로는 표현할 수 없습니

다 중국 성경에는 창세기 말씀을 기초에 라고 기록하고 있습니다 처음 세상을 창조할 때. .‘ ’ ‘ ’

에 라는 것입니다.

태초라는 말은 인간의 용어입니다 하나님이 계신 때는 말할 수 없습니다 그런데 이 말을. .

통해 저는 최근에 급박하게 마음에 느끼는 것이 있습니다 예배는 예배답게 드려야 한다는.

것입니다 예배다운 예배에는 메시지가 있습니다 여기서 메시지란 하나님께 받은 것을 전. .

달하는 것입니다 제가 중국 선교사로 갈 때 중국말도 모르고 아는 사람도 없었습니다 외. .

국에 가나서 그 나라의 말을 모르면 살기가 참으로 어렵습니다.

예전에 하용조 목사님의 설교를 들은 적이 있습니다 그 때 요한복음 말씀을 하셨는데 보혜.

사 성령의 말씀을 하셨습니다 참으로 감동적인 말씀이었습니다 그렇습니다 보혜사 성령님. . .

이 없이는 하나님의 말씀을 받지 못합니다 말씀은 배우거나 가르칠 수 있는 것이 아닙니.

다 하나님은 영이십니다 영에 대한 이야기를 인간의 언어로 가르치거나 배울 수는 없는. .

것입니다 그것을 알기 때문에 예수님이 떠나시면서 우리에게 성령님을 보내주신 것입니다. .

영으로 하나님의 말씀을 받으라

어떤 분들은 말씀을 가르치려고 합니다 그러나 하나님의 말씀은 인간의 언어로 가르칠 수.

없습니다 배울 수도 없습니다 내가 골방에 들어가 받은 것을 전달하는 것뿐입니다 하용조. . .

목사의 설교에는 감동이 있다고 합니다 그러나 실상 감동은 하나님이 주시는 것이지 하용.

조 목사가 주는 것입니다.

하나님의 영이 우리 안에 역사할 때 은혜가 있습니다 하나님께서 저와 여러분에게 같은 감.

동을 주실 때 은혜가 있습니다 오늘 우리들은 하나님의 말씀을 영으로 받는 것입니다 특. .

별히 복음사명을 감당하는 선교의 역사는 하나님이 하시는 것입니다 하나님께서 역사하지.

않으면 결코 인간은 예수님을 믿을 수 없습니다 믿음은 보혜사 성령님이 감화를 주실 때.

받아들이는 것입니다.

하나님은 스스로 계신 분입니다 하나님께서 모세에게 계시하실 때 스스로 계신 이가 보냈. “

다고 말하라 고 하십니다 하나님은 영원히 계신 분입니다 과거에만 계신 분도 아닙니다. . .”

과거를 이야기 하지 마십시오 예배 때마다 와서 주의 종을 통해 주시는 메시지를 받으십시.

오 메시지는 웅변 이야기 교훈 훈계 철학이 아닙니다 하나님의 말씀입니다 이것을 영. , , , , . .

으로 받으십시오 그 때 비로소 은혜가 있게 됩니다. .
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